

La dualidad del conflicto: ¿Guerra provocada o invasión obligada?

Categoría: 139-Mirador del Norte

Publicado: Martes, 29 Marzo 2022 16:51

Escrito por G. Arturo Limón D



Estaba en Maidán en 2014. Cuando todo empezó, no fue un plan de Ucrania, es una guerra civil provocada desde el extranjero y no de Rusia, fue provocada desde Washington, desde Canadá, e incluso desde Finlandia,

Janus Putkonen

Periodista finlandés

LA MEMORIA HACE LA HISTORIA

El periodista Janus Putkonen es de los que trabajando *in situ* pueden darnos luces sobre la realidad que hoy se vive en Ucrania, lugar que desde hace ya ocho años a su decir “se parece a la Alemania Nazi” y algo ha de tener de cierto esa expresión cuando vemos las cifras generadas desde que la revuelta social, que algunos atribuyen fue

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://palido.deluz.com.mx>

La dualidad del conflicto: ¿Guerra provocada o invasión obligada?

Categoría: 139-Mirador del Norte

Publicado: Martes, 29 Marzo 2022 16:51

Escrito por G. Arturo Limón D

fuertemente promovida por occidente para quitar un gobierno pro ruso e instalar uno de manufactura occidental.

Recordemos para mayor precisión que el escenario de esta contienda fue Maidán, la Plaza de la Independencia de Kiev, una serie de protestas que luego de tres meses derivaron en la salida de la presidencia de Viktor Yanukovich.

Así y solo así, entenderemos que Ucrania es hoy, como desde entonces, otro punto de encuentro de este nuevo capítulo de la historia en la geopolítica de bloques, oriental occidental una nueva guerra, ya no fría sino que cobra calor con la realidad que hoy se vive en Ucrania.

Marca este hecho una revuelta libertaria para unos y desmanteladora para otros, ocurrida entre el invierno de 2013-2014, se gestó como un movimiento masivo permitió que los ucranianos expulsaran a los gobernantes en turno en medio de protestas violentas en la cuales pedían vínculos más cercanos con la Unión Europea y el establecimiento de normas para una mejor gobernabilidad, centradas en objetivos de interés muy propios al grupo en el poder.

Prueba de su inmediata instrumentación fue el hecho de que la Rada Suprema o el Consejo Supremo Ucraniano (el parlamento unicameral del país) determinó apenas pasado el movimiento de Maidán justo en febrero 23 del 2014, que se cancelaba el uso del ruso como lengua materna, lo cual fue considerado un agravio para las comunidades ruso parlantes y generó fuertes y violentas reacciones sociales que tuvieron epílogos dramáticos como el sucedido desde marzo a mayo del 2014 y que se sintetizarían como una oposición al llamado Euromaidán.

Tras el golpe de estado de 2014, muchas regiones rusófonas en el este y sur protestaron en contra del nuevo gobierno. El 3 de marzo de 2014, manifestantes irrumpieron en el edificio administrativo del óblast de Odesa exigiendo un referendo sobre el establecimiento de la "República Autónoma de Odesa"

Manifestaciones de protesta que exigían un referendo por la federalización de Ucrania ocurrieron el 6 y 13 de abril en la ciudad. A medida que la situación se deterioraba en el Óblast de Donetsk, protestantes pro-Maidán decidieron manifestarse en Odesa, donde el 1 de mayo justo el Día Internacional de los Trabajadores, chocaron ambos

La dualidad del conflicto: ¿Guerra provocada o invasión obligada?

Categoría: 139-Mirador del Norte

Publicado: Martes, 29 Marzo 2022 16:51

Escrito por G. Arturo Limón D

bandos unos con pancartas que decían «Odesa es una ciudad heroica», «¡Referéndum!» y «El fascismo no pasará». El desfile llegó hasta Campo Kulikovo, donde los activistas del movimiento "Alternativa Popular" tenían un campamento para recoger firmas en apoyo de un referéndum sobre la descentralización del poder, la oficialidad de la lengua rusa y la dirección de la política exterior del país. Manifestantes anunciaron que permanecerían en Campo Kulikovo solicitando que las autoridades llamaran a un referéndum y exigiendo la liberación de sus compañeros detenidos por el Servicio de Seguridad de Ucrania.

Eventos del 2 de mayo

Se organizó una manifestación donde ambos bandos chocaron destacando un centenar de activistas unionistas en camuflaje con palos y escudos participando en la marcha que inevitablemente derivó en el enfrentamiento entre Proucranianos y prorrusos los cuales se enfrentaron en combates callejeros, tirándose piedras y cócteles molotov, forzando a los prorrusos a refugiarse en el edificio de la Casa de los sindicatos donde fueron masacrados mientras ardía el edificio de cinco niveles, con un gran número de ellos dentro.

Así los ocupantes del campamento (que reunía firmas para una referéndum de unificación no separación de Ucrania fueron acallados) Sin duda que esta masacre mostró desde ese momento de manera clara el rostro fratricida del nazismo que así actuaba bajo el esquema de los nacionalistas ucranianos, que desde entonces emprendieron ataques sistemáticos contra los hombres, mujeres, niños y ancianos que han sido ampliamente documentados, pero poco considerados desde Occidente a los cuales parecen no importar nada estas vidas.

Cabe precisar que en los territorios hoy separados de Ucrania y reconocidos en su independencia por Rusia (Donbass y Donetsk) en los cuales a la fecha el número en víctimas llega a los 14000 en ya ocho años de guerra, no tan silenciosa.

Razón por la cual el mismo Vladimir Putin, ha declarado apenas hace unas horas categóricamente que; *"La gente en Donbass no son perros callejeros: entre 13.000 y 14.000 personas fueron asesinadas a lo largo de estos años" Más de 500 niños fueron matados o mutilados", lamentó. "Pero lo más difícil de tolerar es que el llamado Occidente civilizado prefiere no darse cuenta de esto", criticó Putin.*

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://palido.deluz.com.mx>

La dualidad del conflicto: ¿Guerra provocada o invasión obligada?

Categoría: 139-Mirador del Norte

Publicado: Martes, 29 Marzo 2022 16:51

Escrito por G. Arturo Limón D

Al mismo tiempo, el presidente ruso describió como "correcta" la decisión de no limitar la operación especial al territorio de Donbass, dado que las fuerzas ucranianas habrían seguido recibiendo recursos militares para los ataques. RT Publicado:5 mar 2022 13:04 GMT

Corolario

Lo comentaba en la colaboración anterior, el límite a la necesaria acción emprendida por Rusia lo dan estos hechos, NADIE PUEDE PERMANECER IMPASIBLE A LA VIOLENCIA QUE GRUPOS CALIFICADOS POR EL MISMO VLADIMIR PUTIN COMO NAZIS ESTEN MASCRANDO A LOS HABITANTES DE DONBASS Y HAYAN HECHO LO MISMO CON DONETSK, sin contar el amago que representa el ceder un territorio tan vital y estratégico como lo es Ucrania, para aquellos que dudan de su importancia baste señalar que es el espacio de salida al Mar Negro el único mar que la Rusia de más de 17000 kilómetros cuadrados dispone en todo tiempo, los demás mares de sus litorales permanecen todo el tiempo o casi 9 meses al año congelados, así que este es el lugar para hacer navegar su flota con certidumbre.

Además es el granero de Rusia y parte del mundo y es la antesala de su casa, en donde es claro que el presidente Putin y Rusia como Nación siempre lucharán por evitar se instalen armas nucleares que les amaguen.

¿Así o más claro? El por qué de la invasión, LA CUAL PUEDE NO JUSTIFICARSE, PERO SE HA DE ENTENDER, QUE ERA OBLIGADA POR SU SEGURIDAD, YA QUE ES ELEMENTO VITAL Y RECTOR DE LA REALPOLITIK.(1)

DE LA OTAN y de la PROPAGANDA, HABLAREMOS OTRO DIA (continuará)

(1) Realpolitikes la política o diplomacia basada principalmente en consideraciones de circunstancias y factores dados, en lugar de nociones ideológicas explícitas o premisas éticas y morales. A este respecto, comparte aspectos de su enfoque filosófico con los del realismo y el pragmatismo. Wikipedia

La dualidad del conflicto: ¿Guerra provocada o invasión obligada?

Categoría: 139-Mirador del Norte

Publicado: Martes, 29 Marzo 2022 16:51

Escrito por G. Arturo Limón D

Pálido Punto de Luz

Claroscuros en la educación

ISSN 2594-0597 <https://pálido.deluz.com.mx>